
LA
SEMANA

O  La larga espera

O  Ipeta ya existe
PSOE e IU han aprobado, en el último pleno Ipeta, un organismo autónomo para la 
promoción económica de Talavera que nadie sabe para qué sirve ni con qué 
objetivos ni con qué presupuesto va a promocionar la capital de la cerámica. Isidro 
Flores, el alcalde, tuvo la genial idea cuando los talaveranos denunciaban su 
marginación y los socialistas la ignoraban. Ipeta fue un invento de última hora al 
que los empresarios han dado la espalda. El PP se ha abstenido y Actal se opuso 
porque cree .que «no va a seivir para nada».

El juez Mario Buisán, quien instruye 
el caso del niño Emilio 
Martín-Pintado, que falleció tras ser 
sometido a una anestesia para ser 
operado de anginas en la clínica 
Nuestra Señora del Rosario, aún no 
ha decidido admitir a trámite los 
nuevos documentos médicos que 
solicitaba el prestigioso forense Luis 
Frontela para completar su 
investigación sobre el caso, y con el 
fin de averiguar si han existido más 
responsabilidades posteriores además 
de las que él aprecia sobre el equipo 
médico del Rosario que atendió al 
niño, en su primer informe. Mario 
Buisán espera para tomar tal 
decisión que los forenses de Toledo 
que practicaron la autopsia concluyan 
sus estudios a la vista de los 
aportados por el catedrático sevillano 
Luis Frontela. El juez opinaba sobre 
el trabajo de Frontela que «es un 
informe muy completo de un buen 
técnico».

O  SATSE, contra 
el Virgen de la 
Salud

El Sindicato de Enfermería 
de Toledo —SATSE— ha 
denunciado el cierre, por 
motivos económicos, de la 
consulta de cardiología 
preventiva del hospital 
Virgen de la Salud, abierta 
hace cinco años en el citado 
centro. En esta consulta no 
sólo se ejercía la educación 
sanitaria en materia de 
hipertensión arterial sino que 
atendía a 1.300 pacientes.
«No es presentable que una 
vez que se ha formado un 
buen equipo de especialistas, 
los enfermos tengan que volver 
a su médico de cabecera.» 
SATSE cree que este cierre 
agrava la situación creada 
cuando se prescindió, en 
recientes fechas, del servicio 
de cateterismos cardiacos del 
Virgen de la Salud.

Antonio González, concejal de 
Seguridad ciudadana, bomberos, 
transportes y protección civil del 
Ayuntamiento de Toledo, va 
camino de convertirse en la 
segunda víctima de Sánchez 
Garrido, el alcalde y máximo 
depredador de su equipo de 
gobierno. A  las dificultades con el 
escabroso y económico tema 
de los bomberos se une que el 
alcalde da competencias sin 
soltarlas y ya ha negociado, mejor 
dicho desnegociado con los 
bomberos por su cuenta. Después 
del último pleno, el alcalde le 
desautorizó y lo dejó compuesto y 
sin novia.

O  Unidos contra el PSOE
Con el apoyo del grupo municipal del PP, los concejales de IU 
consiguieron sacar adelante su propuesta de renegociar con la 
Diputación el convenio que suscribió con el Ayuntamiento en 
1987, por el cual el Parque de Bomberos de Toledo debe 
prestar sus servicios en toda la provincia. Asimismo, y a pesar 
de la oposición del grupo de Gobierno socialista, se deberá 
negociar con la Diputación una contribución económica para 
ampliar la plantilla del Parque, tal y como se acordó en otra 
sesión plenaria, y principal reivindicación de este colectivo que 
asistió masivamente al pleno. De igual forma, se aprobó la 
proposición de IU de solicitar al Ministerio de Defensa una 
reunión con los portavoces municipales para que les clarifique la 
posible cesión de la fábrica de armas para el campus 
universitario.
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